

# むなかたようちえん「ほぼにち」

5月15日（水） 豆ごはんを食べよう①



（上）去年の12月に植えた「ツタンカーメンのえんどう豆」。5月の連休前から食べごろの豆を毎日収穫して冷凍庫に保存してきました。今日は、その豆を入れた豆ごはんをみんなで食べます。



（中）炊き終わった炊飯ジャーから、とってもいい匂いがします。みんなで順番にご飯を混ぜました。まぜると、美味しい匂いが強くなって、早く食べたくなりました



# むなかたようちえん「ほぼにち」

5月15日（水） 豆ごはんを食べよう②



（上・中）真子先生と祐子先生が、一人分ずつラップにご飯を入れてくれたものを、「おいしくなあれ！」と言いながら、おにぎりにしました。



（下）うっすらピンク色のお豆ごはんを、食べると、美味しい!!! 満足!!!  
うさぎ組さんにも、作って持っていこう!!!



# むなかたようちえん「ほぼにち」

5月15日（水） 豆ごはんを食べよう③



（上）ぱんだ組さんが、お相手さんのために「おいしくなあれ！、おいしくなあれ！」と言いながら握ったおにぎりを、うさぎさんの部屋に持っていきました。



（中）あったかいおにぎりを、うさぎさんはパクパクとあつという間に食べました。  
（下）包んでいたサランラップには、ご飯粒が1粒も残っていません。ごちそう様でした！



# むなかたようちえん「ほぼにち」

5月16日（木） うさぎ組レストランへ、ようこそ！



（上・中左） 朝の遊びで、うさぎ組さんはレストランを開店！ コック棒を被ったシェフが本格的なお料理を担当し、ぱんだ組さんもお客になってきています。



（中右・下）メニューが決まったら、呼び鈴を押してスタッフの呼び出し。料理の最後に飲み物が出てきました。出口には、お会計係がスタンバイし、計算機でちゃんと計算。う～ん、本当のレストランみたい！！



# むなかたようちえん「ほぼにち」

5月16日（木） 初夏の梅収穫・芋畑準備（ぱんだ）



（左） 急な突風で大切な梅が落ちてきました。そこで、落ちる前に急遽梅とりをしました。昨年より2週間早い収穫でしたが、大きくて立派な実でした。梅シロップにして、みんなで飲むのが楽しみです！！。



（右） そろそろ、芋の苗植え。 苗を植えられるように、今日は先ず草取りをしました。今は、かたい畑だけど、これから先生たちが耕してくれるそうです。



# むなかたようちえん「ほぼにち」

5月16日（木） カレーの出来上がり！（うさぎ）



（上）「はさみと友だち」で切った「カレーの具」がよいよ出番！ お皿に、カレー色の糊を手でぬってルーをいれていきました。



（中・下）お皿にルーが盛られると、次は人参・じゃが芋・玉ねぎ等の具を次々に貼っていききました。 具たくさん栄養満点のカレーのできあがり！！



# むなかたようちえん「ほぼにち」

5月17日（金） ソラーレさんがやって来た！①



(上) 待っていました！！ 2か月ぶりのソラーレさん。最初は大型絵本「はらぺこあおむし」 日々食べるものが多くなるのに、うらやましそうな子ども達。いっぱい食べて、大きく美しく変身！！

(中) 手遊び「キャベツの中から」。次々にキャベツの中から家族が出てきて楽しい！！



(下左)「だ〜れかな？」 当てっこは楽しい！ 当たるともっと楽しい！！

(下右)「かぜビューン」 昨日の風は強くて、ビューンって色んな物が吹き飛んじゃったね！！



# むなかたようちえん「ほぼにち」

5月17日（金） ソラーレさんがやって来た！②



（上） ストーリーテリング「ふしぎな笛吹き男」 男の笛はオカリナで演奏！  
途中、大切な子どもたちがいなくなったのは、とっても怖かったけど、無事に  
帰ってきて、ほっとしました!!! （中）「へびのみこんだ なにのみこん  
だ？」 飲み込んだものがシルエットでよくわかり面白かったよ!!



（下） 「おおきく おおきく おおきくなあれ」 紙芝居からはみ出しそうな、動物を見  
ていると、お友だちの口が、おおきく おおきく開いてきました!!



# むなかたようちえん「ほぼにち」

5月17日（金） ソラーレさんがやって来た！③



（上）しっかりお話を聞いた後は、ダンス「アイアイ」。手足を大きく動かすと、おさるのアイアイになった気分！！



（中）歌「七つの子」。綺麗な歌声をしっかり聴くと「かわいい七つの子」や「山の古巣」等情景が浮かぶ言葉がありました。

（下）最後はライアーで「星に願いを」の演奏。綺麗な音色に癒されました！！



# むなかたようちえん「ほぼにち」

5月20日（月） 夏野菜を植えました！（うさぎ）



（上）うさぎ組さんは、プランターに夏野菜を植えました。プランターの底にゴロゴロの土を入れて、その上にふかふかのベットになる土を入れました。



（中）トマトときゅうりを2本ずつ植えました。根っこがのひげのように伸びていました。  
（下）苗の周りに「大きくなあれ！」と言いながら土を集め、最後にたっぷり水をやりました。実がたくさんなるように、お世話を頑張ります！！

